

Reino Unido confirma interés por invertir en Cuba



La Habana, 28 oct (RHC) Antony Stokes, embajador del Reino Unido en La Habana afirmó este 28 de octubre que 19 empresas de su país participarán en la próxima Feria Internacional de La Habana (Fihav 2016), para impulsar las inversiones y el comercio bilateral.

Añadió que en lo personal será 'un placer participar en esta importante feria a tan solo muy pocos días de mi llegada a Cuba'.

Aseguró el diplomático que este evento contribuirá a impulsar las inversiones y el comercio entre las dos naciones a la luz de los cambios económicos que implementa Cuba y el desarrollo de sus relaciones internacionales.

En Fihav 2016, que se desarrollará del 31 de octubre al 4 de noviembre, el Reino Unido estará presente con compañías expositoras y visitantes a fin de explorar las posibilidades que ofrece la mayor isla del Caribe, en materia de inversión.

Se conoció, además, que la Oficina Comercial de la Embajada Británica en La Habana organiza distintas actividades para

respaldar los intercambios empresariales, mediante presentaciones y 'un apretado programa de reuniones'.

Entre las principales exportaciones de esa nación europea a Cuba figuran compuestos lácteos, maquinarias y sus partes, papel, cartulina, surtidos farmacéuticos y químicos, bebidas y licores así como pinturas y barnices.

Mientras las ventas cubanas incluyen combustibles minerales, tabaco y productos farmacéuticos.

Fihav está considerada como la mayor bolsa comercial de Cuba y el Caribe, y una de las más importantes en América Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/110329-reino-unido-confirma-interes-por-invertir-en-cuba>



Radio Habana Cuba